

Liebe Mitglieder des Almatrak Club Engiadina,

zum Jahresende möchten wir euch von Herzen Danke sagen – für all die schönen Stunden, die gemeinsamen Ausfahrten, die Begegnungen und Gespräche, die unseren Club zu etwas Besonderem machen.

Wir wünschen euch und euren Familien eine frohe Weihnachtszeit, besinnliche Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr.

Möge uns 2026 wieder viele unvergessliche Momente auf unseren Oldtimer-Abenteuern bescheren!

Mit herzlichen Grüßen

Der Vorstand des Almatrak Club Engiadina

